

Leichlingen

Datenturbo dank Kooperation

[29.03.2016] Das Unternehmen NetCologne und die Stadtwerke Leichlingen wollen gemeinsam das schnelle Internet in Leichlingen ausbauen. Ein Glasfasernetz soll der Kommune künftig Geschwindigkeiten von bis zu 100 Megabit pro Sekunde ermöglichen.

Die nordrhein-westfälische Stadt Leichlingen soll mit schnellen Glasfaserleitungen ausgestattet werden. Dafür planen die Stadtwerke und der regionale Anbieter NetCologne miteinander zu kooperieren. Bürgermeister Frank Steffes: „Wir haben uns im letzten Jahr nach einer Marktbefragung seitens der Stadt intensiv mit dem Thema Breitband-Ausbau beschäftigt und verschiedene Ausbaumodelle und Möglichkeiten geprüft. Umso mehr freuen wir uns, dass die Gespräche erfolgreich waren und sich eine Kooperation mit dem regionalen Anbieter NetCologne konkretisiert. Wir beabsichtigen nach den finalen Gremienentscheidungen den gemeinsamen Vertrag zum flächendeckenden Ausbau der schnellen Glasfaserleitungen innerhalb des Stadtgebiets zu unterzeichnen.“ Der Startschuss der Ausbauarbeiten ist nach Angaben von NetCologne für Mai 2016 geplant. Im Rahmen der Kooperation werden die Stadtwerke Leichlingen den Bau des Glasfasernetzes übernehmen. NetCologne wird die Technikgehäuse installieren und sich um den späteren Netzbetrieb für die Kunden kümmern. „Über die neuen Leitungen können wir allen rund 14.000 Privathaushalten und 550 Firmen in Leichlingen künftig Anschlüsse mit Geschwindigkeiten von bis zu 100 Megabit pro Sekunde anbieten“, erklärt Jost Hermanns, Geschäftsführer von NetCologne. Die ersten Kundenanschlüsse auf dem neuen Netz könnten bereits im Frühjahr 2017 zur Verfügung stehen. Der Abschluss des Gesamtprojekts ist im Sommer 2017 vorgesehen.

(an)

Stichwörter: Breitband, NetCologne, Glasfaser, Leichlingen, Stadtwerke Leichlingen